

四条だより

令和7年11月号



10月9日の体育大会をもちまして、今年度も無事学校祭を終えることができました。今年は例年以上に合唱コンクール、体育大会にたくさんの保護者の方に来校いただきました。合唱コンクールは、光華高校の光風館まで足を運んでいただき、ホールいっぱいに響き渡る大きな拍手をたくさんいただきました。

体育大会は、秋晴れの爽やかな天候にも恵まれ、子どもたちの普段見られない姿も見てもらえたかと思います。中学生といってもまだまだ子どもです。保護者の方に自分のがんばっている姿を見てもらって嬉しく思っているはずです。これからも、ご家庭で学校での出来事を話題にしてもらい、子どもたちへの声かけや励ましをよろしくお願ひいたします。

素晴らしい体育大会でした！



10月9日（木曜日）、秋晴れの空の下、四条中学校の体育大会が盛大に開催されました。今年も全学年が参加し、さまざまな競技を通して、生徒たちの元気な姿と団結力が光る一日となりました。午前中は、全学年の男子による100m走、女子による60m走が行われ、力強い走りと真剣な表情が印象的でした。続いて、玉入れや綱引きでは、クラスごとの応援が飛び交い、会場は大いに盛り上りました。午後には、大縄跳びや学年ごとの団体種目が行われ、息を合わせて挑戦する姿に、仲間との絆を感じる場面が多く見られました。そして最後の種目は、学級対抗リレー。各クラスの代表がバトンをつなぎ、全力で走り抜ける姿に、会場からは大きな歓声と拍手が送られました。勝敗を超えて、互いを応援し合う姿勢がとても素晴らしく、感動的な締めくくりとなりました。保護者の皆様にも多数ご来場いただき、生徒たちの頑張る姿に温かい声援を送っていただきました。体育大会を通して、生徒たちは協力することの大切さ、挑戦することの楽しさを改めて実感したことと思います。教職員一同、生徒たちの成長を感じることができ、大変うれしく思っております。

